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初秋の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 

平素は、当協会の事業運営につきまして、格別のご支援とご協力を賜り厚くお礼申し上げ

ます。また、当協会からの要望につきましても、ご配慮をいただき心から感謝申し上げます。   

さて、スポーツ・レクリエーション活動は、心身両面にわたる健康の増進や地域でのコミ

ュニティづくり、青少年健全育成に寄与するなど、市民の生活に大きく関わっており、この

ような活動を支えるための条件整備も年々充実されてきております。 

当協会では、各種スポーツ大会やレクリエーション大会等を通じて、市民の健康づくりや

コミュニティの醸成、青少年の健全育成に微力ながら力を尽くしているところであります。

近年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、各種活動が制限されておりましたが、徐々に

緩和されつつあります。 

今後も生涯スポーツ社会を実現するために、一層努力するうえで、その基盤であります施

設整備の充実が今まで以上に必要と考えております。 

つきましては、体育施設・設備等の充実に関して、下記のとおり要望いたしますので、ご

理解とご支援をお願いいたします。 

 

記 

 

１体育施設・設備等の充実について 
 

(1) 当協会及び加盟団体からの要望事項 

羽村市内のスポーツ施設、小・中学校体育館を利用している当協会の加盟団体から、

施設・設備等についての要望がありましたので、理事会で慎重に検討し、別紙のとおり

「令和 4 年度 体育施設・設備等に関する要望事項」のとおり取りまとめましたので、

ご配慮くださいますようお願いいたします。 

なお、要望事項の実施にあたっては、計画段階から当協会との協議の場を設けていた

だきますよう合わせてお願いいたします。 

 

  



別紙 

    令和 4 年度 体育施設・設備等に関する要望事項     №1 
団 体 名 要 望 事 項 要 望 の 要 旨 ・ 内 容 

体育協会・

バレーボー

ル連盟 

ホールの設備改

善 

今夏のバレーボールの大会時には室温が35度以上になること

もあり、熱中症になる恐れが非常に高くなってきております。 

これまでも継続して要望しておりますが、ホールの冷房設備に

ついて、事故が起きる前に、できるだけ早急に設置に向けた取り

組みをお願いいたします。 

柔道会 

第 3 ホール空調

機からの水漏れ

改善 

3 年ぐらい前から水漏れに気が付き、昨年はかなりひどく、6

箇所のうち 3箇所から漏れている状況です。 

バケツを置くなどの対策をしておりますが、滑ってけがをした

り、カビが発生する心配があったりと、水漏れにより活動に支障

を来しておりますので、安心して活動ができるよう改善をお願い

します。(添付資料No.1・2) 

バレーボー

ル連盟 

審判台の修繕ま

たは更新 

スポーツセンターの審判台の一部で、ハンドルが取れて高さ調

整ができないものがあるので、修繕または更新をお願いします。 

富士見小学校体

育館のバレーボ

ールの支柱と支

柱カバーの更新 

バレーボールの支柱と支柱カバーが古く、支柱は重く錆が発生

しており、支柱カバーは相当な年月が経っているようで、ボロボ

ロになっているので、更新をお願いします。 

ソフトボー

ル連盟 

富士見公園グラ

ウンドソフトボ

ール競技場のバ

ックネット修繕

等 

ソフトボール競技場のバックネットが破損しており、大会開催

時等には応急措置をしておりますが、競技に支障をきたすことも

ありますので、早急に点検を行っていただき、修繕をお願いしま

す。また、バックネットの 1mかさ上げとボール蹴り禁止のプレ

ート設置を合わせてお願いします。 

富士見・あさひ公

園グラウンド整

備用用具の取替 

グラウンド整備用トンボ・ブラシが損傷しているため、早急に

取替をお願いします。 

富士見・あさひ公

園グラウンドの

整備 

グラウンドの土砂の入替や整地が行われていないため、非常に

硬くソフトボールに適していない状況です。安全に競技ができる

よう連盟で自主的に整備を行っておりますが、他自治体の対応な

どを参考に、定期的な整備を願いします。 

弓道会 

弓道場建屋の点

検・修理 

建屋も老朽化により、外壁の穴あきや塗装の剥がれ、天井の雨

漏りなどが年々拡大しております。特に玄関右側の外壁は下部の

腐食が内部まで深く進行した状態になっています。玄関先であり

多くの人の目にも触れますので、早急に建屋全体の点検・修理を

お願いします。 

(添付資料No.3・4) 

防矢ネットを開

閉式に改修 

道場的場までの矢道上部に設置してある防矢ネットは強風、豪

雨等による破損が度々あり、その都度補修をしております。道場

開設当初の防矢ネットのため経年劣化が進んでおり、破損と修理

を繰り返すことでは抜本的な解決に結びつかず、費用の点からも

効果的とは思われません。強風や台風の影響による破損を事前に

回避できるよう「予防保全」の観点から、防矢ネットを「昇降式」

に改修していただきますようお願いします。(添付資料No.5) 
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   令和 4年度 体育施設・設備等に関する要望事項      №2 
団 体 名 要 望 事 項 要望の要旨・内容  

弓道会 
会議室のエアコ

ンの更新 

弓道場会議室のエアコンは年式も古く、弓道会で洗浄すること

もありますが、内部はカビ等で相当汚れている状況です。清潔な

室内環境を維持するためにも、最新の省エネ性能に優れたエアコ

ンへの更新をお願いします。 

サッカー協

会 

専用グラウンド

の整備について 

市内にはサッカー専用グラウンドがありません。現在サッカー

グラウンドとして使用している宮ノ下運動公園及び市内小学校

のグラウンドも他の競技と併用している状況であるため、人工芝

のサッカー専用グラウンドの整備をお願いします。 

富士見公園 C グ

ラウンドの改善 

C グラウウンドの西側ゴール裏に健康器具・腹筋器具が設置さ

れており、蹴ったボールが器具の利用者にぶつかり負傷する恐れ

があるため、現在、人を配置して対処しているが、大きな事故に

つながる前に、安全確保のため器具の移動をお願いします。 

また、Cグラウンド内のスプリンクラーが、今年 1月から故障

したままで、近隣住民から埃が舞い上がるとの苦情が発生してお

りますので、早急に修理をお願いします。 

バスケット

ボール連盟 

メインコート作

成と移動式ゴー

ルの設置 

Bリーグ等のバスケットボールチームを招致し、プロ選手の

プレーを市内の小・中学生や高校生に観ていただきたいので、

スポーツセンター第 1ホールにメインコートの作成と移動式の

ゴールの設置をお願いします。 
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